

ABSTRAK

Noor Wibowo Saputra. NIM. 1420310126. Pengaruh Keterlibatan Karyawan dan Rekreasi Tempat Kerja terhadap Produktifitas Karyawan pada CV. Dua Merpati Kudus.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh keterlibatan karyawan terhadap produktifitas karyawan pada CV. Dua Merpati Kudus. Untuk mengetahui pengaruh rekreasi tempat kerja terhadap produktifitas karyawan pada CV. Dua Merpati Kudus. Untuk mengetahui pengaruh keterlibatan karyawan dan rekreasi tempat kerja terhadap produktifitas karyawan pada CV. Dua Merpati Kudus.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*). Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif. Teknik pengambilan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah *sampling jenuh*, yaitu teknik pengambilan sampel bila semua anggota populasi digunakan sebagai sampel. Responden dalam penelitian ini adalah karyawan CV. Dua Merpati Kudus yang berjumlah 45 orang. Teknik analisis data yang digunakan adalah uji validitas dan reliabilitas instrument, uji asumsi klasik, statistik deskriptif, uji hipotesis analisis regresi berganda, uji t, uji statistik f, koefisien determinasi R^2 .

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat pengaruh Keterlibatan Karyawan terhadap produktivitas karyawan pada produk CV. Dua Merpati Kudus, berdasarkan nilai demikian t_{hitung} lebih besar dari pada t_{tabel} ($3,474 > 2,01808$), sehingga indikator yang menggambarkan keterlibatan karyawan terbukti berpengaruh terhadap produktivitas karyawan pada produk CV. Dua Merpati Kudus. Terdapat pengaruh rekreasi tempat kerja terhadap produktivitas karyawan pada produk CV. Dua Merpati Kudus, berdasarkan nilai demikian t_{hitung} lebih besar dari pada t_{tabel} ($5,496 > 2,01808$), sehingga indikator yang menggambarkan rekreasi tempat kerja terbukti berpengaruh terhadap terhadap produktivitas karyawan pada produk CV. Dua Merpati Kudus. Terdapat pengaruh keterlibatan karyawan dan rekreasi tempat kerja terhadap produktifitas karyawan pada CV. Dua Merpati Kudus. Berdasarkan nilai F_{hitung} yang lebih besar dari pada F_{tabel} ($75,338 > 3,20$), semakin baik keterlibatan karyawan dan rekreasi tempat kerja maka akan semakin meningkatkan produktivitas karyawan.

Kata Kunci : Keterlibatan Karyawan, Rekreasi Tempat Kerja, Produktifitas Karyawan.